

## CLÍNICA DE GRANDES ANIMALES DE LA UNIAMAZONIA INICIÓ SU FUNCIONAMIENTO

Florencia, 10 de septiembre de 2024. La Universidad de la Amazonia se enorgullece en recibir a su primer paciente en las nuevas instalaciones de la Clínica de Grandes Animales, un espacio académico y práctico que se ha construido y equipado con la tecnología necesaria para brindar un excelente servicio a equinos y bovinos. Su existencia se debe a los esfuerzos realizados por la actual administración para garantizar una formación de alta calidad en los diferentes programas, en este caso puntual fortaleciendo a los futuros médicos veterinarios y zootecnistas. Además, esta nueva clínica no solo potenciará el aprendizaje práctico de los estudiantes, sino que también fomentará la colaboración con el sector externo, creando oportunidades para realizar investigaciones conjuntas y responder de manera más efectiva a las necesidades de los productores locales

En esta oportunidad, el paciente es un equino hembra con sintomatología de cólicos espasmódicos secundarios a un problema de hemoparásito, proveniente de la ciudad de Florencia. El personal a cargo de su atención realizó el tratamiento indicado siguiendo el procedimiento médico establecido, brindando todas las garantías para una recuperación adecuada.

Al respecto, Sebastián Galindo, coordinador de la Clínica de Grandes Animales, destacó que "actualmente es posible tener una ruta de diagnóstico y tratamiento más rápida y, por ende, efectiva, gracias también a la existencia del Laboratorio Clínico Veterinario que hace parte de este complejo. Por otra parte, este espacio ha permitido ampliar la oferta práctica de los estudiantes y acercarlos al ejercicio profesional. Adicionalmente, es una oportunidad de cumplir con uno de los ejes misionales de la Universidad de la Amazonia, como lo es la extensión y proyección social."

Es importante destacar que estas construcciones se encuentran ubicadas en la Granja Experimental Santo Domingo, donde los estudiantes, acorde a su etapa de formación, podrán participar en procedimientos de medicación, asistencia quirúrgica, hospitalización, manejo de pacientes y demás acciones rutinarias en su profesión.

Por otra parte, Marco Antonio Virgen, docente del Programa de Medicina Veterinaria y zootecnia, señala: "Entendemos que la enseñanza requiere de una práctica constante y buscamos aplicar una metodología que robustezca el conocimiento para que pueda ser utilizado. Como maestros, es crucial fortalecer los procesos de acreditación y asegurar que nuestras estrategias pedagógicas se mantengan actualizadas y efectivas."

Finalmente, la Institución de Educación Superior continuará mejorando día a día en la búsqueda de brindar un servicio de medicina y cirugía veterinaria de vanguardia, acorde a las necesidades de la región y potenciando sectores vitales de su economía.